

Lord Araghast el Salteador de la Legion Negra

Autor AGRAMAR

miércoles, 01 de abril de 2009

Modificado el viernes, 21 de mayo de 2010

Lord Araghast el Salteador es el lider de una de las bandas que forman parte de la Legion Negra. Las tropas del caos que asaltaron el sector de Meridian eran los seguidores de Araghast, siendo temido por su salvajismo terrible. La reclamación de Araghast de haber devastado mil mundos no es ninguna jactancia ociosa. Es el quien encabeza el asalto a Aurelia y se enfrenta a muerte contra los Sangrientos. Su lugarteniente es Eliphas, antiguo apostol oscuro de los Portadores de la Palabra. Tras ser derrotado en Kronus, busca en Aurelia redimirse a ojos de sus diabolicos señores.

Sacado del DOW II por Me.